

Yulimar Rojas no estará en Juegos de Santiago 2023



La Habana, 6 sep (JIT) La estelar triplista venezolana Yulimar Rojas anunció este martes que no participará en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, para priorizar una óptima preparación rumbo a la cita olímpica de París el próximo año.

En un comunicado divulgado a través de las redes sociales de internet, la recordista mundial pidió disculpas a los venezolanos que habían adquirido entradas para verle saltar en el certamen de atletismo de la cita multideportiva continental.

La cuatro veces reina mundial expuso que «luego de un análisis junto a mi equipo de trabajo, hemos decidido declinar de asistir a los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, pensando en brindarle el mejor resultado a Venezuela en los Juegos Olímpicos de París».

Yulimar reconoce, además, lo importante que para su país resulta que compita en la capital chilena, pero entiende que debe proteger la temporada de 2024 y prefiere no poner en riesgo «ni física, ni psicológicamente» su incursión en los venideros juegos olímpicos.

«Mi temporada outdoor 2023 culmina el 17 de septiembre con la participación en la final de la Diamond League en Eugene», precisó la reciente reina universal en Budapest 2023.

«Luego de eso es importante descansar y recuperar fuerzas, tratar de estar al máximo en la pretemporada y los entrenamientos de estos meses, para poder afrontar de la mejor manera la próxima temporada», agregó la vigente campeona olímpica.

La mejor triplista de la última década aseguró que siempre es un privilegio representar a su país, y que ha sido una decisión muy difícil de tomar. Lamentó profundamente no poder cumplir con sus expectativas.

«La hemos tomado pensando en seguir brindando alegrías al país en los juegos olímpicos», explicó la atleta, que espera comprensión para esta situación.

Aunque no lo menciona, los problemas afrontados para conquistar su más reciente corona universal pudieron pesar en la decisión de acortar su temporada competitiva. En la final estuvo cerca de no pasar el primer corte. Aseguró la victoria con un último intento de 15,08 metros.

Luego se impuso sin contratiempos en la parada de la Liga del Diamante 2023 celebrada en la ciudad suiza de Zúrich, con lo que aseguró su presencia en la final del circuito.

No obstante, parte otra vez como favorita para asegurar la gema en una prueba que contará con la presencia de las principales figuras de la actual temporada, entre ellas las cubanas Leyanis Pérez y Liadagmis Povea.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/333255-yulimar-rojas-no-estara-en-juegos-de-santiago-2023>



Radio Habana Cuba